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今回の意見交換会のことを



№ 年齢 性別 ９.若年層議員・女性議員を増やすアイデア・意見

2 60代 男 夜間の議会開催の実現。

4 70代以上 男 議会広報等で議員の仕事とは等を紹介して立候補してみようと思うような広報を。

5 70代以上 男 報酬増。

7 70代以上 男 若年層は不要。若年層自体の考え方は別途たずねれば良い。

8 50代 男
町内で働く若手が議会に出やすくするため会社に無給休暇扱いにしてもらえるよう協力要請
する。

9 60代 女 選挙活動の在り方を見直す。

13 60代 男 生活基盤の保証、社会意識の変化。

14 60代 男 定年の年齢と報酬の検討。

18 70代以上 男 町の魅力を増やす。

19 70代以上 男 各層でのコミュニケーションがあればよい。

26 70代以上 女
他の意見を尊重する空気感が低いことが意見を述べる場の議会に参加しようという意欲が
ないのでは。

34 70代以上 男 議会の日程を休日、夜などに拡げ仕事をしながらも議会に参加できるようにする。

39 60代 男 立候補しやすい地域づくり、環境づくり。

40 60代 男 小学校児童からの模擬授業、模擬議会等機会創出。女性団体の政治勉強会の開催。

45 70代以上 女 議員さんになってよかったことなどを発信してほしい。

47 70代以上 男 地域での女性活動の参画意識を向上する。

49 70代以上 女 自治区で推薦をすれば良いのでは。

50 70代以上 男 興味なし、世間の迎合と同じ。

52 40代 女 SNS発信、子育て世代が立候補してもそのあとの子供の問題がつきものかと。

54 30代 女 子どもがいるので託児がしやすいとありがたい。

55 70代以上 男 日曜議会の検討。

56 60代 女 子育て世帯にもっと助成を。

57 50代 女 選挙がどのようなものか知る機会も必要と考える。

60 40代 男 議員活動の見える化をすすめ、活動に見合う賃金を支払うことが大切と思います。

61 70代以上 男
子育て中、親の介護など家庭環境に配慮した議会運営の工夫を。（開会時刻、終了時刻、託
児所の創設など）

62 60代 男 子育て支援の充実。（制度的にも支援金についても）

63 70代以上 男 選挙活動費がいらないように。

66 60代 男 議員活動内容の提示、議員の役割、議員はやりがいのある仕事だとPRしてはどうだろうか。
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№ 年齢 性別 10.意見・要望

3 60代 男
農家の担い手がいなくなり田んぼを売りたい人がたくさんいる。しかし、田んぼを買いたい人は少な
い。町全体としてどう取り組むのか。

7 70代以上 男
このメンバーを主体に継続したらどうでしょうか？このメンバーの中から議員候補はいます。新しい
候補を見つけて出す中心にもこのメンバーならなれます。必ず選挙を。

10 60代 男 町政に関心がある若年層女性を発掘するイベント開催。

11 60代 女 議員から積極的にアウトリーチすることで町民の小さい声を拾い上げて欲しい。

13 60代 男 地域へでかけ情報の提供を行う。

14 60代 男 議会での内容等の地域へのコミュニケーションの活性化を検討してほしい。

18 70代以上 男 若い人や女性を増やす方法を考えて欲しい。

19 70代以上 男 議員さんの地域へのPRが必要。

20 60代 男 空き家、空き地を有効に活用できれば。若い家族に誘致を。

24 70代以上 男 今後も今日みたいな会議が必要だと感じました。

26 70代以上 女
多くの活動をされていることは承知していますが、町民各々の方の意識（他人の意見を聞く)が底辺
にあることは必要だと思っています。

31 70代以上 女
今日の意見が今後、反映されるか心配であり、反映されなかった場合、今日のワークショップは無
意味になると思います。

39 60代 男 課題に応じたワークショップの開催も良い町民の意見を得ることができると思う。

40 60代 男
議案とは別に議員同士で課題や問題提起したことなど協議（勉強）した内容等も議会だよりに載せ
てください。

47 70代以上 男
今回参加していろいろの意見が多数でて発言で問題点が見え少しでも今後の対応策として生かし
ていければ議員になりたい方が増えると思います。

48 70代以上 男 議員さんたちとの意見もっとお願いしたいと思います。

49 70代以上 女 町の活性化ももちろんですが、大莞地区の活性化並びに議会での考え方を示してほしいです。

50 70代以上 男
もっと経緯から含めた情報発信を（途中でも）現在は結果報告ばかり、意味を理解できない事例ば
かりになっている。

52 40代 女 もう少し内容を煮詰めるといいなと思いました。

54 30代 女 LINEでお知らせがあったので良かったです。今後も託児があると参加しやすいです。

55 70代以上 男 時間が少ない。前提条件を事前により詳しく伝える方法を検討してほしい。

57 50代 女 このような意見交換をこれからも続々と行ってほしい。広報のモニターはどうなっていますか。

59 50代 女
議員立候補に少しでも興味のある人のために選挙の年には説明会を実施して費用や報酬につい
て説明する場を作っては。今回のワークショップはとてもよかったと思います。若い方の参加を推進
するためにゴミ袋やクオカードなどのプレゼントを用意してみては。

60 40代 男
大木町は無駄な施設がなく財政が健全だと思います。議会活動も頑張って私は今の議会を支持し
ます。

61 70代以上 男
中学校では生徒会活動が活発になされています。役員選挙や生徒総会など。このような活動に町
議の方が参観されたり、意見（感想）を交換したりする機会を作っていくことも必要でしょう。

63 70代以上 男
生活保護行政に対して受給されている方でギャンブルをしているものがいる。申請するとき罰則を
説明し、１～３回注意する必要がある。違反した場合は支給停止すべきで、条例を作ってほしい。

64 70代以上 男
議員の日々の活動が見えるようにしてほしい。各集落ごと（年に２回程度）全議員の活動報告及び
意見交換等を行ってもらいたい。

65 70代以上 男 議会のネット中継を最優先課題でやってほしい。来年度にも実施要望。

66 60代 男
議員の仕事の内容、活動状況などを定期的に町民に知らせる。議員の役割、仕事の内容、日数、
実働時間等を表に示して分かりやすいようにしてはどうか。もっとPRするやり方、方法、手段を考え
て示すと少しはかわるのではないか。
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